

Meeting à l'aérodrome de Saint-Hubert

L'aérodrome de Saint-Hubert (EBSH) en Belgique, à deux pas du Luxembourg, caractérisé par un solide dynamisme et un fort potentiel de développement, organise son second grand meeting aérien les 19 et 20 mai 2012. Cette plateforme, dirigée par Franck Dubarry, qui a fait l'objet d'un reportage complet dans notre parution de janvier 2012, mérite vraiment le détour. La situation du terrain, la capacité d'accueil, les services aériens rendus méritent réellement une escale. Pourquoi ne pas la faire lors de ce rendez-vous au programme très intéressant ?

Le matin sera consacré à une exposition statique d'avions anciens et modernes, avec un espace dédié à la Seconde Guerre mondiale, des présentations commerciales d'ULM (Blackshape, Dynamic, CTLS, Zenair...), avions de tourisme, patrouille militaire, etc. Les plus jeunes ne seront pas oubliés puisque des stands d'aéromodélisme seront présents. L'après-midi sera réservé aux évolutions : voltige (Extra 300, 330 SC), patrouille « Cartouches dorées ». La Défense belge sera également au rendez-vous.

Le plateau d'avions présents vaut le déplacement : Nieuport 28, Stampe SV4, Stearman, Super Stearman, MS 317, T6, Flamand 311 et 312, deux Yak 18, Yak 3, Yak 52, Extra 300, 330, Piper Cub, Cessna 208, SF 260, Spitfire, Edge 540, Pilatus P2, Klemme, Soko J20, Epsilon... Un spectacle à ne pas manquer, avec restauration sur place (réservation avant le 25 avril).

Entrée à partir de 10 heures : 12 euros, gratuit pour les moins de 12 ans. La prévente se fait sur le site web sherpa.be.

Le programme complet est disponible sur le site www.sainthubert-airport.com

Meeting at the Saint Hubert Aerodrome

The Saint Hubert Aerodrome (EBSH) in Belgium, close to Luxembourg, is characterized by its dynamism and a strong development potential. It is holding its second major air show on May 19 and 20, 2012. This platform, led by Franck Dubarry, which was the subject of a complete report in our January 2012 issue is worth the visit. The airfield's location, its capacity, and the services offered make it an excellent choice for a stopover. Why not plan one for this event and take advantage of the interesting line up of activities ?

The morning will be devoted to a static display of vintage and modern aircraft, with an area dedicated to World War II, presentations of ultralights by their manufacturers (Blackshape, Dynamic, CTLS, Zenair ...), light aircraft, military patrol, etc.

Model aircraft stands will be present for the younger enthusiasts. The afternoon will be dedicated to air shows: aerobatics (Extra 300, 330 SC), the French Aerobatic team "Cartouches Dorées" and the Belgian defense will also be present.

The aircraft being presented is another reason not to miss this event: Nieuport 28, Stampe SV4, Stearman, Super Stearman, MS 317, T6, Flamand 311 and 312, two Yak 18, Yak 3, Yak 52, Extra 300, 330, Piper Cub, Cessna 208, SF 260, Spitfire, Edge 540, Pilatus P2, Klemme, Soko J20, Epsilon ... Don't miss out on the fun with on site catering (reservation before April 25, 2012).

Doors open at 10 o'clock: 12 euros, free for children under 12. Passes can be purchased in advance on the website sherpa.be. The full program is available on the web site www.sainthubert-airport.com

LE CIEL EST A VOUS



FORMATION



TRANSPORT



MAINTENANCE



BROKERAGE

AZUR HELICOPTERE
COMPAGNIE AERIENNE



+33 (0)4 93 90 40 70 - INFO@AZURHELICO.COM - WWW.AZURHELICO.COM